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今日菏泽

身边

菏菏泽泽市市区区55条条断断头头路路年年底底打打通通
分别为五屯路(育才路—牡丹路)、中山路(太原路—牡丹路)、八一路(人民
路—振兴路)、中和路(广福街—解放街)、振兴路(黄河路—八一路)

本报菏泽10月22日讯(记者
张建丽) 日前，记者从菏泽市

城乡建设局获悉，目前菏泽市区
6条断头路正在加快建设进度，
计划年底前打通。通车后与其他
主要干道相连，将大大改善市区
交通状况。

据介绍，道路改造对缓解市
区交通压力作用直接、意义重
大，群众关注程度高，事关城市
建设大局，是重要的民生工程。
市领导对此事高度重视，多次带

市直有关部门主要负责人对市
区道路建设工程进行现场调度，
要求全力加快建设进度，尽快打
通“断头路”。重点推进的是五屯
路(育才路—牡丹路)、中山路(太
原路—牡丹路 )、八一路 (人民
路—振兴路)、中和路(广福街—
解放街)、振兴路(黄河路—八一
路)、八一路(太原路—大堤)等6

条道路。
目前，五屯路 (育才路—牡

丹 路 ) 已 拨 付清 障 资 金 2 0 0 万

元，目前已完成清障2 0 0多米，
埋设雨水管道200米，其他清障
工 作 正 在 进行。中山路 ( 太原
路—牡丹路 )西段已埋设污水
管道 1 5 0米。八一路 (人民路—
振兴路 )已埋设雨污水管道500

米，高压管沟已施工2 0 0米。中
和路 (广福街—解放街 )房屋征
收补偿资金 9 0 0万元已拨付到
位，目前正在进行房屋征收和
清障工作，雨污水管道已进场。
振兴路 (黄河路—八一路 )其中

黄河路至康庄路段已完成了道
路基层300米。

记者了解到，目前这些断
头路除了振兴路长度有1000余
米，其他多是四五百米，大多因
为房屋征收和清障等问题影响
施工进度。另外，八一路 (太原
路—大堤 )房屋征收不到位，暂
时无法开工建设，目前正在进
行施工图设计。

菏泽市城乡建设局党委成
员、总工程师车建民告诉记者：

“接通新建的道路标准和老路相
同，其中八一路宽50米，与中华
路宽度相同；中和路宽26米，中
山路宽26米，五屯路宽30米，振兴
路宽18米。”

同时市里领导小组将每条
道路的推进落实到每个人，要
求各责任单位要抓住当前施工
的有利时机，抢时间、抓进度，
倒排工期、精心组织、确保按
时完成建设任务，方便市民出
行。

●省内开通柜面通的银行：

济宁银行 恒丰银行 东营商行

莱商银行 渤海银行 中信银行

中国光大银行 齐鲁银行 泰安市商业银行

中国民生银行 齐商银行 临商银行

平安银行 烟台银行 日照银行

兴业银行 潍坊银行 德州市商业银行

浦发银行 威海市商业银行 北京银行济南分行

济宁银行儒商卡帮您自动理财，让您更轻松！卡内定活自转，各档期利率上浮10%，免收工本费、年费、挂失费、小额账户管理费、
本地及异地跨行取款手续费等共计17项费用，一律赠送短信通知、网上银行，不收取任何费用。

●省外开通柜面通业务的银行：

银行名称 所属地区 银行名称 所属地区
保定银行

河北

杭州银行

浙江

邯郸银行 宁波银行

邢台银行 台州银行

焦作商行

河南

稠州银行

鹤壁银行 温州银行

安阳银行 山西省农信 山西

天津农村商业银行 天津

曹曹州州牡牡丹丹园园欲欲推推年年卡卡引引热热议议
┮多数市民认为年卡费用偏高，办理意愿不强
┮园方表示最终定价还需通过审核批准

本报菏泽10月22日讯 (记
者 张建丽) “如果曹州牡丹
园有了旅游年卡，你办呗？”日
前，菏泽坊间此类话题流行起
来。曹州牡丹园打算推出旅游
年卡一事，引起市民热议。

记者从曹州牡丹园管理
处了解到，相关的旅游年卡方
案已报送菏泽市物价局。待批
准后，曹州牡丹园将实行旅游
景区年卡制，办理范围限菏泽
全市常住人口，年卡仅限本人
使用，可全年无限制游园。卡
费拟定为120元，不含景区内讲
解、导游、景区内交通、娱乐等
其他收费项目。

据曹州牡丹园管理处副
主任王汝昌介绍，10月30日将
举行听证会，曹州牡丹园门票
打算涨价为78元。为降低菏泽
本地人逛曹州牡丹园的费用，
方便大家看花，打算推出这种
不分次数、不分花期的年卡。
年卡费用是根据菏泽物价水
平、市民消费能力还有周边城
市旅游年卡费用等多方面因
素综合估算的。至于最终定价
还需要通过审核批准。

“牡丹开花一般在4、5月份，

曹州牡丹园距离城区较远，过去
不太方便，开花时看一次就足
够了。”家住和平小区的张女
士表示办年卡不划算，如果价
格便宜点还可以考虑。记者在
采访时了解到，针对办理年卡，
多数市民认为年卡价格偏高，
没有办理年卡意愿。家住牡丹园

附近的居民，办了年卡在花期可
以经常过去玩倒是不错。市民吴
先生说平时上班忙，就算办了
年卡，也没空天天逛牡丹园。

平时喜欢玩的在校大学
生小李，堪称旅游达人。她告
诉记者，其实办年卡的价格不
是最关键的，她更看重的是能

享受到什么，如果过了牡丹花
期就剩下空空的园子，购买年
卡的意义就不大。王汝昌表
示，下一步牡丹园计划培养更
多的温室牡丹等，增添园子里
的游乐设施，使牡丹园在花期
以后也有的玩、有的看，具体
方案正在做进一步研讨。

十几年前，杭州西湖实行
免费，不仅仅是针对当地人。
之后，茶旅游产业、宋城文化
演出旅游产业，及西湖周边的
吃、住、行、游、购形成一个良
性的旅游产业链，给杭州带来
更多的经济收入。十几年后，
免票西湖的成功模式在国内
却少有复制。国内多家著名景

区，针对本地人的免费或者优
惠政策也不多。

据业内人士介绍，国内景
区难以实现免票，对当地人优
惠力度也不大的主要原因是，
我国旅游目前正处初级阶段，
多数景区主要靠门票来拉动
景区收入。

从长远角度来说，景区不

应当将提高收入的结点放在门
票上，拉长旅游产业链，会让旅
游更有活力。旅游是综合产业，
门票价格高昂会令许多低收入
游览者望而却步，从而抑制旅
游带来的综合产业链发展。从
本地游客做起，只有真正触动
门票价格体系，才会对整个旅
游产业链起到拉动作用。

不能单靠门票
拉动景区收入

相关链接

每年牡丹节期间的民俗文化表演。(资料图) 本报记者 邓兴宇 摄

菏泽建设局

发放慰问金

本报曹县10月22日讯 (记者
李贺 通讯员 刘华才 ) 近

日，由山东省电力公司投资5687

万元建设的220千伏党蔡线(成武
党集-曹县蔡庄)顺利投入运行。

据了解，曹县目前仅靠一条
220千伏线路与省网联接，电源点
十分单一。伴随着曹县工业经济
的快速发展和居民生活水平的不
断提高，供电负荷每年都得到大
幅度递增。特别是夏季和冬季用
电高峰时期，线路时刻都处于极
限运行状态，每年都迫使压负荷
达20多万千瓦，许多工业企业不
得不错峰限电生产，影响了经济
社会发展。

220千伏党蔡线成功投运，结
束了曹县单电源供电的历史，高
峰时期可有效转移供电负荷30多
万千瓦，对改善曹县供电质量和
提高供电可靠性起到极大促进作
用。

曹县新增一条

220千伏线路

本报菏泽1 0月2 2日讯（记
者 张建丽） 菏泽市城乡建
设局局副调研员邹德刚、张广
周带领帮扶组组长一行30余人，
对鄄城县李进士堂乡边庄、大
罗庄等4个自然村的23户困难家
庭走访慰问，分别发放500元慰
问金，并将自己的联系方式告
诉困难户。

下一步，菏泽市城乡建设局
将根据困难群众具体情况，具体
研究帮扶措施。
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